



La Zirkus Newsletter Rustelli Confetti

été 2019

Chers parents, élèves et amis,

Après une année riche en couleurs et acrobaties, nous avons à cœur de partager avec vous les moments forts de cette année, les nouvelles de Rustelli Confetti, les projets et les envies de notre équipe.

LES PROJETS

Nous souhaitons cette année proposer davantage de sorties avec notre groupe spectacle, ceci d'une part pour donner des occasions aux artistes de présenter leurs numéros à un public plus large, mais également comme aide financière. Pour cela, pensez à nous contacter si vous avez des idées de lieux et d'évènements où le groupe spectacle pourrait se produire (fête de village, soirée de Noël, carnaval etc...) Toutes les suggestions sont bienvenues !

Nous souhaitons également proposer trois stages sur un samedi ou un dimanche pendant lesquels les élèves, amis ou parents pourront approfondir une discipline pendant deux ou trois heures. Les dates et disciplines ne sont pas encore fixées mais nous pensons proposer les activités suivantes : vélo acrobatique, diablo, accro yoga... surprise pour la suite!!!

Nous restons ouvert à toute autre proposition!



Le cirque Rustelli Confetti collabore étroitement avec l'école Rudolf Steiner. Les cours ont lieu dans la grande salle de l'école mais l'association Rustelle Confetti est indépendante de l'association en faveur de l'école Steiner. C'est pourquoi nous avons notre propre Assemblée Générale une fois par an où tous les membres sont invités! Elle a eu lieu le 15 janvier 2019 avec pour débiter l'Assemblée le numéro de mât chinois du festival. Nous avons eu très peu de membres présents à cette soirée - ce qui nous attriste toujours et ne facilite pas l'organisation des évènements tel que le spectacle de février. Sabine est toujours présidente de l'association mais elle se retire de l'organisation des cours. Elle reste néanmoins présente pour nous conseiller et nous aider dans la préparation des spectacles. Elle sera également présente sur certains cours tout au long de l'année. L'organisation des cours et des spectacles est repris par Aurélius et Isabelle.

Restructuration et changements d'horaire:

Nous avons décidé de limiter le nombre d'inscriptions dans les cours des élèves à partir de la 6ème classe les vendredis - principalement pour redynamiser le groupe et avoir un meilleur suivi du cours. C'est pourquoi nous avons ouvert un nouveau cours de cirque les lundis.

L'équipe:

Un tout grand merci à notre équipe de profs et moniteurs 2018/2019 Aurélius, Elien, Monica, Nicolas, Mathieu, Joan, Mirko, Jean-Baptiste, Suzanne, Alma, Elisa, Néva, Mathéo.

Budget:

Comme nous ne rentrons pas dans nos frais nous avons dû monter l'écolage du 2ème cours lorsqu'un élève en fait deux. Le prix du 2ème cours est passé à 250,-CHF au lieu de 200,-CHF. Pour combler les trous nous avons également deux projets à proposer: les stages et des spectacles extérieur à l'école.

Une demande de subvention pour du matériel est en cours. La réponse est à prévoir en décembre.

Inscriptions:

Comme vous avez tous pu le remarquer nous avons eu un problème informatique avec les inscriptions 2018/2019, mais par chance celles de 2019/2020 ont fonctionné. L'année 2019/2020 s'annonce bien malgré le manque d'élèves inscrits dans certaines petites classes. **Nouveauté, les inscriptions se feront toujours au mois de mai et juin.**



LES MOMENTS FORTS 2018/2019

-Festival Suisse de cirque de la jeunesse:

Plus de 100 artistes âgés de 8 à 25 ans issus de quinze écoles de cirque suisses, se sont produits sous chapiteau à Meyrin les 5, 6 et 7 octobre 2018.

Nous sommes très fières des deux numéros présentés par notre école, qui tous deux ont été sélectionnés pour la soirée de Gala.

Au Mât Chinois: Karan, Mathéo, Jonathan, Kaya, Neva, Mirko, Clémence, Alice, Lisa, Nina.

Au Cerceau Aérien: Anna, Adèle, Elisa.

Un grand bravo à eux!!!

C'était également un plaisir d'avoir Léonard Dorig ancien élève de Rustelli avec nous pour présenter son numéro de diabolo dans la catégorie des « plus 18ans ».



**-Spectacle à Meyrin:
(4 novembre 2018):**

Comme chaque année depuis déjà de nombreuses années Rustelli Confetti présente un spectacle lors de la Kermesse de Meyrin avec les élèves du groupe spectacle accompagnés des élèves de la 6^{ème} classe. La préparation des numéros nous met dans une ambiance de spectacle dès la rentrée. Nous espérons que cette collaboration continuera.



**-Fête de printemps:
(18 mai 2019)**

Les artistes du Jardin d'enfant ont eu l'occasion de montrer ce qu'ils ont appris durant leur cours de cirque. Le spectacle fut suivi d'un atelier de cirque et d'un spectacle composé de numéros de nos grands élèves ainsi que d'une partie d'anciens élèves de Rustelli Confetti.



**-Spectacle «Au fil du temps perdu»:
(8 et 9 février 2019)**

Ce grand spectacle de l'école avec tous les élèves à partir de la 1^{ère} classe fait partie des grands moments de partage de notre école. Les élèves en retirent toujours un regain de motivation pour le reste de l'année. Les petits nous parlent beaucoup des numéros qui les ont marqués et notamment des clowns!

Nous sommes très contents de l'édition 2019 qui s'est bien déroulée aussi grâce à votre aide! Un grand merci à notre orchestre également!



**-Spectacle du Groupe Création « Ceci n'est pas sûr réel »:
(24, 25 et 26 mai 2019)**

Le groupe création est un groupe avec des élèves à partir de la 9^{ème} classe. Dans ce cours ils se focalisent sur la création d'un spectacle. Cette année ils ont travaillé autour du thème du peintre René Magritte et du surréalisme. Non seulement ils nous ont préparés un très beau spectacle mais ils ont également organisé une vente aux enchères de leurs tableaux! Une véritable réussite pour nos artistes!

COMMENT NOUS AIDER A FAIRE VIVRE L'ASSOCIATION

Comme dans la plupart des associations nous ne pouvons pas organiser toutes ces belles choses sans votre précieuse aide. Nous avons des parents bénévoles qui depuis des années nous soutiennent! Je ne sais pas comment nous ferions sans eux!!! Un grand merci.

Nous avons toujours besoin de bénévoles pour: la fabrication des costumes, l'accompagnement des classes lors du spectacle, l'organisation de la cafétéria, le transport du matériel et des élèves lors des évènements

Nous sommes également à la recherche d'une personne pour nous aider avec notre site internet car Latif nous a quitté.

AGENDA

-La reprise des cours de cirque se fait la semaine du 2 septembre 2019.

-Une soirée découverte/porte ouvert du cirque est organisée pour le 100 ans des école Steiner. Celle-ci aura lieu le lundi 30 septembre. (Ouvert à tous, horaire à confirmer)

-Spectacle de l'école:
31 janvier et 1er février 2020 (à confirmer)

-Toutes les autres dates , stages, spectacle du groupe créa, fête de printemps ne sont pas encore fixé.

INFORMATIONS

-Stage d'été:

Nous avons proposé un stage lors des vacances d'été pour les élèves à partir de 12ans. Comme les inscriptions n'étaient pas suffisantes nous avons malheureusement dû l'annuler.

-Monocycle d'occasion:

Nous vendons des monocycles dont nous n'avons plus l'utilité. (Si intéressé contactez nous par mail)

Nous vous souhaitons une belle fin de vacances et nous nous réjouissons de vous retrouver à la rentrée pour de nouvelles aventures.

Nos meilleures salutations de la part de l'équipe Rustelli Confetti

